

Irán le recuerda a EEUU que lo que se negocia en Viena no es un nuevo acuerdo nuclear



Teherán, 7 may (RHC) Irán rechaza las posibilidades de hacer concesiones más allá del marco del acuerdo nuclear firmado en 2015 en las conversaciones de Viena, capital de Austria.

En una entrevista concedida este viernes a la cadena estadounidense de televisión *MSNBC*, el portavoz de la Cancillería iraní, Said Jattizadeh, ha conversado sobre las recientes conversaciones a nivel de

expertos de la Comisión Conjunta del acuerdo nuclear firmado en 2015, de nombre oficial Plan Integral de Acción Conjunta (PIAC o JCPOA, por sus siglas en inglés), que se celebran en la actualidad en Viena, capital austriaca.

Jatibzade ha afirmado que el avance de las conversaciones, que se realizan para reavivar el pacto nuclear, es “positivo”. Sin embargo, ha señalado que existen diferencias en varios temas.

Entretanto, ha enfatizado que “Washington debería saber que las conversaciones de Viena no se tratan de una nueva ronda de negociaciones” y no habrá nuevas concesiones.

“Todas las concesiones y negociaciones terminaron en julio de 2015”, ha señalado el vocero iraní, para luego aclarar que los diálogos en curso en Viena concentran en cómo Estados Unidos pueda volver a adherirse plenamente al acuerdo.

El vocero persa ha dicho al respecto que ahora es el momento adecuado en que el presidente de Estados Unidos, Joe Biden, debe tomar una decisión para dejar al lado el fallido legado de la Administración de Donald Trump.

Jatibzade ha resaltado que “hay muchas esperanzas de que podamos revivir el acuerdo”, pero, ha indicado, no hay necesidad de un diálogo directo con Washington hasta que regrese al pacto, porque Estados Unidos ya no es parte del PIAC.

El portavoz de la Cancillería iraní ha manifestado que todas las sanciones impuestas contra Irán deben ser levantadas de una vez. Pues, ha considerado que fueron los estadounidenses quienes “destruyeron el acuerdo y tienen que arreglarlo ellos mismos”.

Washington debe volver a cumplir plenamente sus compromisos en virtud del pacto y después Irán suspendería todas las medidas de represalia que ha tomado tras la salida unilateral de EEUU del pacto en 2018, ha concluido el funcionario iraní.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/256536-iran-le-recuerda-a-eeuu-que-lo-que-se-negocia-en-viena-no-es-un-nuevo-acuerdo-nuclear>



Radio Habana Cuba